

Informe de Actividades del Sr. Embajador Kawahara (Septiembre y Octubre de 2016)

Embajador del Japón en Guatemala
Eiichi Kawahara
3 de noviembre de 2016

◆ Ceremonia de Firma de Convenio para Proyecto de Restauración de Ruina de Tikal, Patrimonio Mundial



El 21 de septiembre, se llevó a cabo en el Palacio Nacional de la Cultura la ceremonia de firma de convenio para la restauración y conservación de una parte de las ruinas de Tikal, financiado por el fondo fiduciario japonés de la UNESCO. En la ceremonia, se acordó que la Universidad de Kanazawa del Japón y el Ministerio de Cultura y Deportes



cooperarán para implementar dicho proyecto. A la ceremonia, asistieron el vicerrector de la Universidad de Kanazawa, el Sr. Hiroshi Yamamoto (la primera persona desde derecha en la foto superior) y el profesor de dicha universidad, el Dr. Seiichi Nakamura (la persona del lado izquierdo en la misma foto) así como el Ministro de Cultura y Deportes, el Sr. Chea (tercera persona desde izquierda en la foto del lado izquierdo), Viceministro de Cultura (encargado de patrimonio cultural, y funcionarios de la UNESCO entre otros. La ceremonia fue reportada por medios de comunicación locales a nivel nacional. (foto del lado izquierdo muestra el estado actual de la Acrópolis Norte, prevista para restauración). Escena de Entrevista de Televisión al Ministro Chea⇒

Escena de Entrevista de Televisión al Ministro Chea⇒



◆ Evento Cultural Japonés en Quetzaltenango



Desde el 27 hasta el 29 de octubre, se llevó a cabo un evento cultural japonés en la Universidad de Rafael Landívar (URL) Campus Quetzaltenango dirigido a los estudiantes y público en general. Realizamos un evento semejante en el otoño del año pasado con la cooperación de dicha universidad en el campo central. Así, esta fue la segunda ocasión. En el evento, aparte de las personas de la Embajada, participaron tres guatemaltecos que fueron invitados al Japón esta primavera por el Programa Juntos!! y la Dra. Glenda Martínez (Foto del lado izquierdo, Dra. Martínez, en medio, Sr.



Castillo, investigador del IPNUSAC, los tres invitados del programa Juntos!! incluso el Sr. Castillo y la Dra. Martínez), ex-becaria del gobierno del Japón y la presidenta de la Asociación Guatemalteca de Becarios del Japón (Aguabeja), así como los jóvenes voluntarios japoneses que realizan sus actividades en Xela o regiones cercanas (segunda foto desde arriba del lado izquierdo). Los participantes guatemaltecos hablaron sobre Japón y lo que ellos mismos vieron mientras tanto los voluntarios hablaron sobre sus actividades en las comunidades. En los talleres de origami, contamos con la presencia del Sr. Saravia, presidente de la Asociación Guatemalteca de Origami. Los talleres de caligrafía japonesa fueron impartidos por un trabajador de la Embajada.

◆Recital Conjunto por Pianista Japonesa y Orquesta Juvenil de la Ciudad de Guatemala

Se llevó a cabo un concierto de música clásica ofrecido por la pianista japonesa, la Srita. Tomono Kawamura y la orquesta juvenil de la ciudad capital, en el Teatro IGA de la ciudad y asistí junto con mi esposa. El año 2000, la Srita. Kawamura fue a Londres para estudiar en la Real Academia de Música con la Beca de Yamaha. Desde entonces, sus actividades musicales se centran en dicha ciudad. El punto de partida para este concierto en Guatemala fue cuando ella se encontró con una funcionaria de un banco guatemalteco en un cruce, ocasión en que fue invitada a este concierto benéfico. Me pareció que la audiencia estaba muy fascinada por el muy alto nivel de interpretación de piano.



Tomono Kawamura y la orquesta juvenil de la ciudad capital, en el Teatro IGA de la ciudad y asistí junto con mi esposa. El año 2000, la Srita. Kawamura fue a Londres para estudiar en la Real Academia de Música con la Beca de Yamaha. Desde entonces, sus actividades musicales se centran en dicha ciudad. El punto de partida para este concierto en Guatemala fue cuando ella se encontró con una funcionaria de un banco guatemalteco en un cruce, ocasión en que fue invitada a este concierto benéfico. Me pareció que la audiencia estaba muy fascinada por el muy alto nivel de interpretación de piano.



Me pareció que la audiencia estaba muy fascinada por el muy alto nivel de interpretación de piano.

◆Día Nacional de Turquía

El 28 de octubre por la tarde, se llevó a cabo una ceremonia para el 93mo aniversario de independencia de Turquía en un hotel en la ciudad capital. El Embajador turco es muy pro-japonés. Él asumió el cargo actual el año pasado cuando se inauguró la Embajada de Turquía y este año, se realizó el primer día nacional en Guatemala. Antes de llegar a Guatemala, el Embajador trabajaba en Malí, África también como Embajador. Me dijo que el Embajador japonés en dicho país era su gran amigo. Además mencionó que su esposa también es funcionaria diplomática.



Donación de medicamento por Asociación Japonesa de Damas a los niños con enfermedades severas



Este año de nuevo, la asociación japonesa de damas (donde la Presidenta honoraria es mi esposa) realizó una donación de medicamentos para niños con enfermedades difíciles internados en el Hospital Nacional Roosevelt. El dinero donado para la adquisición de los medicamentos fue recaudado en actividades tales como taller de ikebana y mini-concierto de ópera. Cuando las ejecutivas de la

asociación llegaron al hospital para entregar los medicamentos, el médico representante del hospital que los recibió les dijo que el hospital carece extremadamente de los medicamentos y que las agradecía muchísimo la bondad para los niños.